

# 歌と科学の「コラボレーション」

特集  
つくるII



## ◎科学の祭典

三重大学会場(2009年11月28日、29日開催)では、この日を楽しみにしていた子どもたちや保護者など、2日間で延べ2,500名が来場しました。33ブースの出展は、大学教員をはじめ、中学高校の教員、三重大生、高校生、中学生、ボランティアの方が好奇心溢れる子どもたちを科学のとりこにしました。

2007年から中部電力(株)のご支援を得て行っている、サイエンスショーも三重大学講堂大ホールで同時開催。科学の鉄人たちがステージ上で科学のふしぎを披露すると、「あっ!」「わあ~」など歓声があがり、熱気に溢れた会場は11月末の初冬の寒さを忘れるくらいの別世界になりました。

子どもたちの楽しそうな顔、実験に夢中な姿は、普段の授業の中ではなかなか見られないことかも知れません。教える側も改めて科学の楽しさに触れることができたのではないでしょうか。

## ◎科学と歌のハーモニー

音楽と科学の面白さを共有させてみたいという考え方から創った「科学のうた」は、科学の祭典を鮮やかに彩ってくれました。サイエンスショーには、この歌に魅かれて、昨年よりもたくさんの子どもたちが集まり、講堂大ホールが不思議の世界へ様変わり。それぞれのブースにも届くメロディは、楽しく、元気に会場の一体感を創り出し、2日間の祭典を盛り上げました。一度聞いたたら忘れられないこの歌を、子どもたちが口ずさみながら、実験や工作などをさらに楽しんでもらえることを願っています。また今年も皆様のご来場をお待ちしています。

2010年第8回  
科学の祭典  
三重大学大会  
11月27日(土)  
11月28日(日)

